



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
ESCUELA NACIONAL DE TRABAJO SOCIAL



12 DE AGOSTO DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD



En 1999, la **Asamblea General de las Naciones Unidas** designó el 12 de agosto como el *Día Internacional de la Juventud*, esta celebración **busca promover** el papel de la **juventud** como **esencial en los procesos de cambio** y generar un espacio para **generar conciencia sobre los desafíos y problemas** a los que estos se enfrentan.

Actualmente tenemos la **población juvenil** más grande de la historia, **en el mundo hay 1.800 millones** de jóvenes con edades comprendidas **entre 10 y 24 años**.

Este día sirve para celebrar y **dar voz a la juventud**, sus **acciones** y sus **iniciativas** para destacar la importancia del **compromiso de los jóvenes** en la vida y los **procesos políticos, económicos y sociales**.



EN MÉXICO...

Según cifras del *Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social*.

Actualmente hay **poco más de 39 millones** de jóvenes, que rondan entre los **12 y 29 años**.



De los cuales **44.3%** vive en **situación de pobreza**.



41.2% **no tiene** ninguna **prestación laboral**.

64% **carece de seguridad social**.



De ese universo, **50.9%** son mujeres y **49.1%** son hombres



Aunque son el **31% de la población total**, la gran mayoría **no tiene medios para comprar una canasta alimentaria o servicios básicos**.

www.trabajosocial.unam.mx



Escuela Nacional de Trabajo Social ENTS UNAM



comunicacionents



Yo respaldo la igualdad de género

Fuentes:

<https://www.un.org/es/observances/youth-day>
<https://www.diainternacionalde.com/ficha/dia-internacional-juventud>
<https://www.gaceta.unam.mx/dia-internacional-de-la-juventud/>
<https://www.eleconomista.com.mx/politica/jovenes-en-Mexico-en-numeros-20190129-0077.html>
Diseño: Coordinación de Comunicación Social, ENTS-UNAM, Agosto, 2021.
Imágenes: Freepick y Unsplash.

Imagen: Chang Duong en Unsplash

